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O
falecimento
do Maestro

Smido

“Humildemente os bispos teste-
munham que elas (as Comunida-
des Eclesiais de Base-CEBs) aju-
dam a Igreja a estar mais compro-
metida com a vida e com o sofrimen-
to dos pobres. Mais ainda: interpe-
lam a Igreja inteira chamando-a à
convenção, ao compromisso para a
transformação do mundo em mun-
do de irmãos e irmãs.

Esse modo de ser Igreja pode
servir de modelo para a inserção na
cultura contemporânea, urbana e
globalizada. Se fosse assumido
como inspiração do projeto do Papa
Bento XVI de ‘reconquistar’ a Euro-
pa, seguramente teriam algum su-
cesso. Ver-se-iam comunidades de
cristãos, intelectuais, operários,
mulheres, jovens, vivendo sua fé em
articulação com os desafios de suas
situações. Não pretenderiam ter o
monopólio da verdade e do cami-
nho certo. Mas se associariam a to-
dos os que buscam seriamente uma
nova linguagem religiosa e um novo
horizonte de esperança para a hu-
manidade”. (Trecho final do artigo
Um outro projeto de ser Igreja, de
autoria de Leonardo Boff, no Jornal
do Brasil de 19 de julho de 2010).

Na edição de 22 de agosto de
1943, o Correio da Lavoura publi-
cou nota de falecimento do Maes-
tro Luigi Maria Smido, consagrado
regente e musicista de origem itali-
ana que teve vida ativa em Nova
Iguaçu nas décadas de 30 e 40, es-
pecialmente no Esporte Clube Igua-
çu, em memoráveis noites de gran-
des recitais que jamais foram es-
quecidas pela sociedade iguaçua-
na. (Leia Nossa Memória, página
3).

(Leia em Notícias de

Primeira, página 6)

MARCOS MENDONÇA

Muricy é o
novo técnico
da Seleção

Bicicleta -
A cara do Rio
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Propaganda visual começa tímida
temendo o rigor da Justiça Eleitoral

Paulo Santos

A cada dia que passa, as elei-
ções para deputados estaduais e
federais, senadores, governador e
presidente da República se aproxi-
mam e cada vez mais as ruas de
Nova Iguaçu vão sendo tomadas
pelas cores dos partidos políticos e
cartazes de apoio aos principais
candidatos da Baixada Fluminen-
se. Iniciada oficialmente no dia 6
de julho, a campanha eleitoral pelo
Município começou desapercebida
por dividir as atenções com a Copa
do Mundo disputada na África do
Sul até o último dia 11, mas prome-

te esquentar até o dia 3 de outubro,
data do primeiro turno.

Embora já haja cabos eleitorais
exibindo placas nos principais tre-
chos do trânsito de Nova Iguaçu,
como na Via Light, além da panfle-
tagem ruas mais movimentadas e
no Calçadão, até o momento a zona
de fiscalização do município ain-
da não notificou candidatos por
propaganda irregular.

Cavaletes, cartazes e bandeiras
móveis estão liberados ao longo das
vias públicas, desde que não difi-
cultem o bom andamento do trân-

sito de pessoas e veículos. Mas eles
devem ser colocados e retirados di-
ariamente, entre 6 e 22h. É impor-
tante ressaltar que este tipo de pro-
paganda está terminantemente
proibido em locais que dependam
da permissão do poder público e
nos de uso comum da população,
como postes de iluminação públi-
ca e sinalização de tráfego, viadu-
tos, passarelas, pontes, paradas de
ônibus e outros equipamentos ur-
banos, nas árvores e nos jardins lo-
calizados em áreas públicas.

O candidato que infringir a lei

será notificado pela justiça eleito-
ral e terá 48h para corrigir as irre-
gularidades. Caso ele insista em
mantê-las, sua notificação será en-
caminhada ao TRE do Rio de Janei-
ro. O TRE é quem tem o poder de
decidir que tipo de punição deve ser
imposta ao político que não se man-
ter dentro da lei. Ele poderá ser
multado ou até mesmo impedido de
participar das eleições, caso seja
comprovado que ele tenha pratica-
do alguma espécie de crime eleito-
ral, como abuso de poder econômi-
co ou compra de votos.

“Antigo Fórum” ainda é a referência para
o prédio que abrigou a Justiça por 56 anos

Pouca gente sabe que o velho prédio abriga hoje uma unidade da Fundação
Centro de Ciências e Educação Superior à Distância

Primeiro lance de
campanha do
PMDB reúne
Picciani e Bornier
no Calçadão

Jorge Picciani e Nelson Bornier

Clarice Castro

O dia foi agitado e de muito tra-
balho para o candidato ao Senado
Jorge Picciani (PMDB). Na última
quarta-feira, dia 21, o peemedebis-
ta esteve em Nova Iguaçu para par-
ticipar do lançamento das campa-
nhas de Walney Rocha, Nelson
Bornier e Jorge Marotte (todos do
PMDB) a deputados federal e esta-
dual. Além de prestigiar os compa-
nheiros, Picciani fez uma caminha-
da pelo calçadão de Nova Iguaçu,
em que foi recebido com carinho e
grande interesse pela população.

Ao chegar ao município da Bai-
xada Fluminense, Picciani seguiu
para o Bairro Ponto Chic e partici-
pou do lançamento da candidatu-
ra de Walney Rocha. Cerca de 500
pessoas acompanharam o evento,
em que Walney agradeceu o apoio
do presidente licenciado da Assem-
bléia Legislativa do Rio de Janeiro
(Alerj).

“É um homem determinado e
encara os problemas de frente. O
Picciani é comprometido com o Rio
e será o melhor senador que o esta-
do já teve”, opinou.

Picciani agradeceu as palavras
de Walney e lembrou que

Nova Iguaçu merece
atenção especial

“Estou disposto a emprestar o
prestígio que tenho com o Governo
Estadual para Nova Iguaçu, porque
a Baixada é uma região que sempre
me acolheu. O Município foi aban-
donado e caiu tudo sobre a atual
prefeita Sheila Gama. O Walney é
um político sério e merece o meu
apoio”, ressaltou Picciani. (Conti-
nua na página 2)

Livro de autoria
de Julio Lopes
será lançado

dia 27 no Rio.

“Antigo Fórum”. É assim que o prédio localizado na
esquina da Avenida Bernardino de Melo com a Rua Dr.
Paulo Fróes Machado, no centro de Nova Iguaçu, é co-
nhecido 8 anos e seis meses após a inauguração do
Novo Fórum, que fica na Avenida Dr. Mário Guima-
rães, no Bairro da Luz. Construído na década de 50, o
prédio preserva as características de quando foi ergui-
do. Mas o que deveria ser motivo de alegria por se tratar
de um prédio público histórico para o município é mo-
tivo de insatisfação devido às péssimas condições em
que ele se encontra.

“É um prédio antigo, mas que faz parte da história
de Nova Iguaçu. Tanto é que ele é usado como referên-
cia pela população. Sendo assim, ele tornou-se um pa-
trimônio do município e merece ser restaurado para que

suas características sejam mantidas. O mosaico da jus-
tiça está parcialmente destruído”, lamentou o aposen-
tado Antônio Martins, 72 anos, morador de Nova Igua-
çu desde 1969.

Como bem disse Antônio, o prédio do antigo Fórum
tornou-se ponto de referência, mas esta explicação não
se deve apenas ao laço histórico que ele possui com o
município. Boa parte da população desconhece sua atu-
al função, seja por falta de divulgação ou de curiosida-
de.

“Sei que no prédio funcionava o Fórum de Nova Igua-
çu, mas confesso que nunca me perguntei no que ele se
transformou”, revelou o aposentado, que compartilha o
mesmo conhecimento do jovem Gutemberg da Silva, 16
anos. (Continua na página 3)

Paulo Santos

NOVA MUDANÇA NO TRÂNSITO
Mão dupla retorna à Rua Bernardino Mello

A partir da próxima segunda-feira, dia 26, a Rua
Bernardino Mello, no trecho compreendido entre a pas-
sarela do caracol e sua extensão rumo ao Caonze, volta-
rá a ter o tráfego em mão dupla.

A medida é de iniciativa da Semtran, tendo em vista
o grande fluxo de veículos que trafegam na zona resi-
dencial da cidade, incluindo automóveis e ônibus das
linhas que operam itinerários intra e intermunicipais.
A ausência de mão dupla na Bernardino Mello, em qua-
se um ano de permanência, causou sérios problemas de
trânsito nas ruas Alfredo Soares, Getúlio Vargas, Hum-

berto Baroni e Comendador Francisco Baroni.
Espera o órgão responsável pelo trânsito em Nova

Iguaçu, com mais esta mudança na Rua Bernardino
Mello, melhorar o que parece, aos olhos de todo iguaçu-
ano que transita diariamente pela cidade – seja na zona
residencial ou comercial –, algo impossível, em razão
do aumento de veículos observado nos últimos três anos,
em decorrência dos créditos de longo prazo que impul-
sionaram rapidamente a demanda por automóveis, es-
pecialmente para um grande contingente da população
que nunca teve condução própria.
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Informe CDL

Os aniversariantes do
primeiro semestre de 2010
ganharam uma linda festa
da CDL de Nova Iguaçu, no
último dia 17. Funcionári-
os e diretores se confrater-
nizaram no Salão de Even-
tos que fica na própria sede,
no Centro. Foram horas de
muita alegria, agradecimen-
tos e homenagens. O profes-
sor Marcelo Caldas, da Fa-
larte, empresa parceira da
CDL-NI, recebeu um agra-
decimento especial do pre-
sidente Cláudio Rosemberg,
pelo empenho dele para que
essa parceria desse certo, e
deu. Além dos cursos minis-
trados na CDL-NI, ele tam-
bém conduz com perfeição
o Almoço Interativo, todas
às quintas-feiras que se tor-
nou peça fundamental para
o sucesso absoluto do Pro-
grama de Qualificação do
Comércio, o PQC. Já passam
de 2700 pessoas qualifica-
das, entre empresários e fun-
cionários. Todos buscando
a qualidade para o novo
momento que a cidade vive.
Tendo em vista a grande vi-
sibilidade dos investimen-
tos que estão sendo feitos
em Nova Iguaçu. A cidade
virou menina dos olhos
para empresários locais e,
principalmente, de fora. E
muitos que tiveram algum
tipo de comércio ou até mes-
mo que tinham morado
aqui, estão voltando anima-
díssimos com a grande ex-
pectativa de uma transfor-
mação completa da cidade
de Nova Iguaçu.

Hora dos presentes
Já passadas algumas

horas de festa, o presidente
Cláudio Rosemberg anun-
ciou a entrega dos presen-
tes a todos os aniversarian-
tes do primeiro semestre do
ano. Entre diretores e funci-
onários, o clima era de total
confraternização. Foi como
se fosse uma festa de Natal
no meio do ano. A diretora
Cecília Borges, primeira
mulher presidente de CDL
no Brasil, recebeu homena-
gem e ficou muito emocio-
nada. Mais uma vez, o pre-
sidente Cláudio Rosemberg
fez uso da palavra e agra-
deceu a presença de todos e
a dedicação para que a CDL
de Nova Iguaçu continue,
cada vez mais, crescendo e
ajudando no desenvolvi-
mento econômico e social da
cidade. “A CDL de Nova
Iguaçu é uma grande famí-
lia, onde todos nós temos
que buscar, juntos, melho-
rar como empresários e tam-
bém como pessoas, e é isso
que estamos fazendo. So-
mos sabedores que a famí-
lia é o maior projeto de Deus
nessa terra. E por isso temos
que manter essa base, de
uma família que trabalha
unida,na esperança de dias
melhores para todos nós.
Quero agradecer, mais uma
vez a todos vocês pelo que
estamos realizando juntos.
E podem ter certeza que
cresceremos ainda muito
mais. Obrigado a toda mi-
nha diretoria e a todos os
funcionários que fazem
essa engrenagem não parar,
pelo contrário, aumentar a
cada dia, o ritmo em busca
do nosso sucesso”, finali-
zou Rosemberg.

Aniversariantes ganham
festa da CDL de Nova Iguaçu

O presidente da CDL-NI, Cláudio Rosemberg com
Antonio Alpino e Jerry Simões, ex-secretário de
Fazenda do município de Mesquita, em mais um
Almoço Interativo

O presidente da CDL-NI, Cláudio Rosemberg, com
a diretora Cecília Borges, primeira mulher presidente
de uma CDL no Brasil. Ela também foi homenageada

CDL-NI/Divulgação

Primeiro lance de
campanha do PMDB
reúne Picciani e Bornier
no Calçadão

Em seguida, Picciani se-
guiu para o comitê de Nelson
Bornier no bairro Palhada. O
candidato a deputado federal
foi outro a oferecer apoio a
Picciani e a criticar a atual si-
tuação do município:

“Esta eleição vai ser muito
importante para nós. Temos
uma pessoa comprometida
com a nossa Baixada Flumi-
nense. Precisamos de obras de
infraestrutura. Nova Iguaçu
parece um queijo suiço. É bu-
raco para tudo quanto é lugar.
O Picciani é o nosso candida-
to número um”.

Sob aplausos de cerca de
700 pessoas, Picciani elogiou

a vida política de Bornier e fez
questão de dizer que está ao
lado do ex-prefeito da cidade.

Caminhada no Calçadão
Picciani deixou o Bairro

Palhada e seguiu para o Cal-
çadão de Nova Iguaçu, no
Centro. O peemedebista dis-
tribuiu santinhos a dezenas
de pedestres e lojistas. De lá,
Picciani seguiu para o Espor-
te Clube Iguaçu, onde foi lan-
çada a candidatura de Jorge
Marotte. Quase 1.000 pessoas
acompanharam o evento que
teve a presença do candidato
a deputado estadual Rafael
Picciani (PMDB).

Ferreirinha recebe apoio de
lideranças em sua campanha

Ferreirinha, Xandão e Batata

O candidato a deputado
estadual Carlos Ferreira, o
Ferreirinha (PT), esteve reuni-
do no início desta semana
com cerca de 200 lideranças
políticas e comunitárias em
seu comitê central, em Nova
Iguaçu. Ferreirinha, que está
em seu quarto mandato como
vereador em Nova Iguaçu,
tem participado de vários en-
contros e reuniões, apresen-
tando propostas para o desen-
volvimento do Estado, em es-
pecial para a Baixada Flumi-
nense, sua base eleitoral.

“O PT não tem represen-
tatividade na Assembleia Le-
gislativa. Precisamos eleger
um candidato do partido que
esteja comprometido com a
nossa população. Ferreirinha
está em seu quarto mandato
como vereador, foi secretário
de Economia e Finanças de
Nova Iguaçu e mostrou com-
petência em seu trabalho”,
disse o ex-presidente do PT de
Nova Iguaçu, Alexandre Brit-
to, o Xandão.

O ex-secretário Municipal
de Juventude de Nova Igua-
çu, Anderson Batata (PT) tam-
bém reforçou seu apoio a Fer-
reirinha. “Conhecemos o tra-
balho do Ferreira e seu esfor-
ço para melhorar a qualidade
de vida da população. Ferrei-
rinha é o vereador mais anti-
go do nosso partido e traba-
lha em todas as áreas. Um de
seus projetos de relevância foi
a criação da Universidade
Pública, luta que abraçou há
mais de dez anos e agora se
concretizou. Nova Iguaçu
conta com um núcleo da Uni-
versidade Federal Rural do
Rio de Janeiro (UFRRJ). Por
esses e outros esforços é que
abracei a campanha de Car-
los Ferreira”, disse Batata.

O presidente do PT de
Nova Iguaçu, Sebastião Ber-

riel, também esteve no encon-
tro e ressaltou seu apoio a Fer-
reirinha. “Temos que apoiar
candidatos que estão compro-
metidos com a Baixada. Com
Ferreirinha teremos uma re-
presentação ativa na Alerj”,
enfatizou Berriel. O ex-secre-
tário de Fazenda de Mesquita
e um dos fundadores do PT
iguaçuano, Jerry Simões, tam-
bém fez questão de dar seu
apoio. “É triste ver que o PT é
um partido de representação
nacional e não tem nenhum
deputado estadual da Baixa-
da. É importante eleger um
candidato que lute pelas cau-
sas e necessidades da popu-
lação”, acrescentou. Partici-
param ainda da reunião o pri-
meiro suplente do PT em
Nova Iguaçu, Sodré, o diretor
a Escola de Samba Indepen-
dente de São João de Meriti,
Fernando, o vice-presidente
do PT Estadual, Jorge Florên-
cio, o vereador de São João de
Meriti Geraldo Luiz, o Geral-
dinho (PT), o vereador de Bel-
ford Roxo Fidélis (PT) e outros.

Ferreirinha agradeceu o
apoio das lideranças e dos
amigos. Ele reforçou algumas
de suas propostas, como a
chegada do metrô até a Bai-
xada Fluminense e investi-
mentos nos setores de segu-
rança pública, educação e
saúde. Ao longo da semana,
Ferreirinha participou de vá-
rias atividades. Entre elas, do
lançamento da candidatura
de Eliane Rolim a deputada
federal (PT), em Belford Roxo
e da caminhada na Cinelân-
dia, Centro do Rio, da candi-
data à presidência da Repú-
blica Dilma Rousself (PT). Na
última terça-feira, Ferreirinha
esteve no Calçadão de Nova
Iguaçu com o candidato a de-
putado federal Jorge Bittar
(PT).

Prefeitura de Nova Iguaçu se
prepara para a I Conferência Municipal
do Portador de Deficiência Física

O secretário Luiz Henrique acredita que acessibilidade
será o maior lucro

Telefone

2668-3949/2765-3160
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Acessibilidade. Esta é a
palavra de ordem em Nova
Iguaçu, onde a prefeita Sheila
Gama prepara a cidade para
a I Conferência Municipal do
Portador de Deficiência Físi-
ca, que será realizada nos
dias 8 e 9 de setembro, na sede
da Universidade Federal Ru-
ral. O encontro, que reunirá
representantes de todas as
unidades regionais, tem tudo
para ser um marco que trans-
formará a história e a rotina
dos deficientes para melhor.
Segundo o secretário de Con-
selhos Municipais, Luiz Hen-
rique Ribeiro dos Santos, a
intenção é que durante o even-
to despontem políticas públi-
cas que incentivem a inclusão
social e melhorem a qualida-
de de vida dos deficientes. “É
mais um canal que a gente vai
priorizar para propor uma
política pública para a cida-
de na questão da acessibilida-
de”.

As estatísticas falam em 19
milhões de brasileiros com
algum tipo de deficiência. Isso
equivale a quase o dobro da
população de Portugal. Se-
gundo dados da Organização
Mundial da Saúde, a média
de deficientes em relação à
população no Brasil é de
14,6%. Apesar do alto índice,
são poucos os investimentos

de acessibilidade no país. Um
panorama que a prefeita Shei-
la Gama pretende modificar
em Nova Iguaçu. “A prefeita
está comprometida em avan-
çar, desenvolver a cidade e
tenho certeza que esta Confe-
rência pode ser um marco na
acessibilidade”, elogiou Luiz
Henrique.

Destacado para a organi-
zação do evento, o secretário
Municipal dos Conselhos
acredita que o encontro aju-
dará a conscientizar a popu-
lação da necessidade da ade-
quação do espaço físico para
todos. “A Conferência já co-
meçou a ser trabalhada por
meio das mini-conferências
que foram realizadas nas uni-
dades regionais no último dia
10. O avanço está nos deba-
tes. Vamos tentar conscienti-
zar o setor empresarial e
transformar nossa cidade.
Tenho certeza absoluta de que
vamos continuar caminhan-
do para ter uma cidade mais
acessível para os deficientes”,
disse.

A I Conferência Munici-
pal do Portador de Deficiên-
cia Física contará também
com o apoio da Secretaria de
Assistência Social e Preven-
ção à Violência (Semaspv) e
da Secretaria Municipal de
Comunicação (Semcom).
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Nossa Memória
HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Já enfermo havia algum
tempo, veio a falecer segunda-
feira última (dia 18), em sua
residência, à Rua Tertuliano
de Melo, 78, o Sr. Lafaiete do
Nascimento, pessoas muito
relacionada e querida em nos-
so meio social. Contava o ex-
tinto 72 anos de idade, dei-
xando viúva a Sra. Alvaceli
Fortes do Nascimento, seis fi-
lhos e onze netos. Seu enter-
ro, com regular acompanha-
mento de pessoas amigas da
família enlutada, verificou-se
pela manhã do dia seguinte.

******
Volta Redonda levantou,

com categoria, como se espe-
rava, o VI Campeonato Flumi-
nense de Basquete. Domingo
último, como estava previsto,
encerrou-se brilhantemente o
VI Campeonato Fluminense
de Basquetebol Masculino re-
alizado no magnífico Ginásio
de Esportes do Esporte Clube
Iguaçu que, desse modo, rece-
beu um batismo de uma sema-
na de pelejas renhidas e sen-
sacionais entre as equipes re-
presentativas de sete municí-
pios. A classificação final foi
a seguinte: 1º lugar (campeão)
– Volta Redonda; 2º) Niterói;
3º) Campos; 4º) Nova Fribur-
go; 5º) Nova Iguaçu; 6º) Ma-
caé; e 7º) Petrópolis.

******
Teve início ontem (sábado,

dia 23), pela manhã, no estan-
de do Clube de Tiro de Nite-
rói, o Campeonato Fluminen-
se de Tiro ao Alvo. A equipe
representativa de Nova Igua-
çu, integrada pelos atiradores
Roberto Cabral, Jean e Silvio
Vigné, venceu bem a prova de
Silhueta, merecendo aplausos
pelo índice técnico que apre-
sentou, superando seus valo-
rosos concorrentes.

******
Por indicação do Secretá-

rio de Interior e Justiça, o Go-
vernador Roberto Silveira
acaba de nomear o bacharel
Altair Pimenta de Morais para
Juiz de Direito, Substituto,
desta Comarca. O ato do Go-
vernador do Estado tem reper-
cutido de maneira muito es-
pecial não só no Fôro desta
Comarca, mas também em
nosso meio artístico e cultu-
ral, onde o Dr. Altair Pimenta
de Morais, iguaçuano dos
mais cultos e distintos, mem-
bro da Arcádia Iguaçuana de
Letras e do Rotary Club, pos-
sui um círculo numerosos de
amigos e admiradores.

******
O Colégio Leopoldo encer-

rou as aulas do primeiro se-
mestre com duas agradáveis
festas caipiras promovidas
pelos cursos secundário e pri-
mário. A diretoria agradece às
comissões organizadoras,
chefiadas pelos professores
Therezinha Beatriz de Souza
Lopes, Therezinha de Jesus
Correia da Silva, Augusto
Pupo, alunos do terceiro ano
científico e quarta série gina-
sial. Agradece, ainda, às se-
nhoras Augusta Pontes Mo-
reira e Zaquia Simão sua co-
laboração grande e amiga e
aos senhores pais a solidarie-
dade honrosa de suas presen-
ças, bem como a confecção dos
interessantes trajes típicos de
seus filhos que tanto abrilhan-
taram as festas.

******
Quarta-feira última, dia

20, tomou posse do cargo de
Desembargador do Tribunal
de Justiça do Estado o Dr. Ja-
cinto Lopes Martins, que era
o titular da 2ª Vara Cível de
Campos e já exerceu em Nova
Iguaçu o cargo de Juiz Substi-
tuto da extinta Vara Criminal.

******
O Cine Verde anuncia

para domingo, dia 24 de ju-
lho: “O gavião negro”, com
Gerard Landry, Mijanou Bar-
dot e Ettori Manni, e a comé-
dia “Tira e bota”, com o Gor-
do e o Magro.

O falecimento do

Maestro Smido
“Já em avançada idade e enfermo havia

muitos dias, veio a falecer em Santa Tereza,
no dia 13 do fluente mês de agosto, o consa-
grado maestro Luigi Maria Smido, velho e dis-
tinto amigo deste jornal, cujas colunas ainda
o ano passado eram enriquecidas e honradas
com sua colaboração.

Em Nova Iguaçu, onde conviveu o antigo
professor dos Conservatórios de Música do
Pará, Pernambuco, Ceará, Rio Grande do Norte
e Rio de Janeiro, além de professor catedrático
do Instituto Preparatório de Música, a notícia
do seu passamento, conquanto fosse espera-
da, causou no círculo de suas relações um sen-
timento de profundo pesar.

O notável musicista e compositor, ex-alu-
no de música sinfônica e instrumentação de
Bruckner, no Conservatório de Leipzig (Ale-
manha), regente de companhias líricas na Eu-
ropa e criador de operetas, composições sin-
fônicas e sacras para grandes orquestras e da ópera em português Última Noite, prendia a
todos que se lhe acercavam, pela sua simpatia e boníssimo coração, pelo seu nobre caráter
e lhaneza no trato.

O enterro do venerando maestro, que deixou viúva D. Maria Smido (Lili), verificou-se
sábado, no Cemitério de São Francisco Xavier, prestando-lhe os seus amigos e admiradores
derradeiras e comovidas homenagens.

A imprensa carioca, reconhecendo que acabava de desaparecer um dos mais competen-
tes musicistas do Brasil, rendeu-lhe também justas homenagens, noticiando a triste ocor-
rência com dados biográficos do morto”. (Nota de falecimento publicada pelo Correio da
Lavoura em sua edição de 22 de agosto de 1943. Foto do arquivo do CL).

VENDE SEMPRE POR MENOS

      TINTAS * ÓLEOS * PINCÉIS * ALVAIADES
    GESSOS * COLAS * VERNIZES * LIXAS *

TRINCHAS * BROCHAS

Rua Quintino Bocaiúva, 53/05 - N. Iguaçu - RJ
Telefones: 2667-8226 / 2767-8388

Desordem urbana
Cansativo é falar da desordem urbana que impera em

Nova Iguaçu há muito tempo. Todas as promessas dos
nossos prefeitos - e agora prefeita - apontam no sentido de
que teremos, a partir da retirada dos camelôs das ruas cen-
trais, uma cidade mais humanizada, em que pedestres e
motoristas possam circular sem maiores atropelos.

Andando por aí, como manda o título da coluna, verifi-
camos sempre o oposto. A absoluta ausência de postura
do comércio estabelecido, com a exposição de seus produ-
tos à beira das calçadas, acusa parceria dos lojistas com a
camelotagem que os primeiros na verdade fingem comba-
ter. Já disse certa vez, e agora repito, que Nova Iguaçu in-
chou absurdamente, o que em hipótese alguma pode ser
confundido com crescimento sustentado a partir de uma
política pública que ordene e de forma a toda produção de
bens e serviços que se concentra no perímetro urbano. So-
mos uma cidade que não aumentou em um milímetro a
ocupação racional do solo para que este fosse utilizado em
benefício de todos – consumidores e comerciantes.

A cidade, que já era espremida no seu centro comercial,
ficou menor ainda com a multiplicação de pessoas em trân-
sito nos últimos vinte anos, e o aumento, previsível, de
pontos de venda numa cidade que, por falta de espaço,
impediu que o comércio se instalasse, por setor, em ruas
determinadas para facilitar, em concentração de ofertas, a
compra dos consumidores. Aqui em Nova Iguaçu, somen-
te a Nilo Peçanha adquiriu espontaneamente este perfil,
como rua específica do comércio de autopeças.

O último sopro
de Paulo

Moura
A morte de

Paulo Moura, se-
mana passada,
aos 77 anos, tirou
de cena um dos
maiores instru-
mentistas da his-
tória da música
brasileira e, como
muito bem disse
Ricardo Cravo
Albim, um dos
maiores, senão o
maior, clarinetis-

ta do mundo.
Moura é herdeiro de uma geração de notáveis músicos

que, nos mais variados instrumentos de sopro, legaram-
nos uma pauta musical de excelência só comparável à elite
norte-americana do jazz. Neste caso, tanto aqui como lá,
foram os negros e mulatos que deram o tom, na sua grande
maioria. De Patápio Silva até Paulo Moura, ficando somente
na flauta e no clarinete, passando por Pixinguinha e Bene-
dito Lacerda, Pitanga, Moacir Silva, Severino Araújo, Co-
pinha e pelo gênio de Altamiro Carrilho, o sopro de Paulo
Moura bem que poderia servir de síntese. No clarinete e
um pouco menos no sax-soprano, Paulo Moura deu-nos
sempre a impressão de que estava recordando, na varia-
ção dos seus improvisos, na riqueza dos seus acordes e na
extensão melódica tão delicada do seu fraseado, todos aque-
les que o antecederam – todos aqueles que eternizaram,
para o deleite dos verdadeiros amantes da mais genuína
música brasileira, o choro e o chorinho como gêneros su-
premos do nosso vastíssimo repertório.

João Saldanha e a Copa
Semana passada, dia 12 de julho precisamente, fez 20

anos da morte de João Saldanha. Se vivo estivesse, mesmo
velhinho com os seus 93 anos de idade, é bem provável que
o bravo João tivesse levantado sua voz para deixar patente
– como sempre fez – sua indignação contra os fariseus do
nosso futebol. Não livraria a cara, lá atrás, de Ricardo Tei-
xeira quando convocou um estranho Dunga para dirigir a
Seleção Brasileira. Dunga, um zero como técnico, foi esca-
lado para começar a carreira por onde todos os demais –
depois de longa trajetória e confirmada competência – ter-
minam. João jamais deixaria passar em brancas nuvens
esta oportunidade de desancar o poderoso dirigente há 21
anos à frente da CBF. E também o Dunga que, como volan-
te, já tivera o seu fim decretado por João durante a Copa de
90 na Itália.

Antes e durante a Copa do Mundo, aqui na imprensa
esportiva brasileira – que eu tenha visto, ouvido ou lido –
somente Gerson, na Rádio Globo e na TV Bandeirantes,
desancou o nosso “técnico” na medida certa. “Ele não en-
tende nada de futebol!”. Gerson cansou de dizer isso como
se fosse um retransmissor médium do inesquecível João. O
desempenho do Brasil na Copa apenas confirmou os dois
– João há 20 anos, e Gerson agora.

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

Livro Bicicleta – A cara do Rio sugere um plano
cicloviário para amenizar o trânsito na cidade
Incentivar o uso da bicicle-

ta como meio de transporte.
Esse é um dos objetivos do li-
vro “Bicicleta: A Cara do Rio”,
da Réptil Editora, que mostra
como o uso intensivo da bici-
cleta pode melhorar a quali-
dade de vida das pessoas, de
qualquer classe social, espe-
cialmente das que vivem em
áreas mais afastadas dos gran-
des centros, onde ainda há
deficiências no transporte
público.

O autor da publicação é o
ex-secretário de transportes
do Rio de Janeiro e idealiza-
dor do projeto Rio - Estado da
bicicleta, Julio Lopes. Partici-
pam do projeto como coauto-
res, os presidentes da Federa-
ção de Ciclismo do Estado do
Rio de Janeiro (Fecierj), Cláu-
dio Santos, e o fundador da
ONG Transporte Ativo, José
Lobo. O livro conta com pre-
fácio de Carlos Minc.

A ideia do livro é melhorar
o trânsito das principais vias
públicas da cidade e difundir
o uso da bicicleta em trechos
de até cinco quilômetros de
extensão. Dessa forma, é pos-
sível economizar tempo e di-
nheiro, cuidando da saúde,
sem prejudicar o meio ambi-
ente. Além disso, pode ser uma
boa maneira de diminuir o
crescimento do transporte de
massa alternativo, que nem
sempre está de acordo com
regras de segurança ou até

mesmo com a própria lei.
O livro conta como o uso

desse transporte é uma ten-
dência mundial e mostra as
experiências de sucesso ado-
tadas em grandes cidades
como Paris, Madrid, Berlim e
Bogotá que possuem uma es-
truturada política cicloviária.
Um exemplo de cidade refe-
rência no uso da bicicleta no
Brasil é Curitiba, mas apesar
disso, o Rio de Janeiro ganha
o posto de cidade com a mai-
or malha cicloviária do país.

Algumas curiosidades são
apresentadas, como o ano da
criação da primeira fábrica de
bicicletas do mundo, em 1875,
e de que forma as primeiras
bicicletas chegaram ao Brasil,
vindas da Europa, em 1898.
A obra revela ainda que o Bra-
sil é o terceiro maior fabrican-
te de bicicletas do mundo, fi-
cando atrás apenas da China

e da Índia, segundo a Associ-
ação Brasileira dos Fabrican-
tes de Motocicletas, Ciclomo-
tores, Motonetas, Bicicletas e
Similares (Abraciclo). Os lei-
tores também poderão acom-
panhar as experiências vivi-
das por dois voluntários que
trocaram o carro pela bicicle-
ta durante uma semana.

O lançamento será no dia
27 de julho, no Clube dos
Marimbás, em Copacabana,
no Rio de Janeiro. Outras ci-
dades que também contarão
com um evento de lançamen-
to são: Niterói, Volta Redon-
da, Itaipava, Nova Friburgo e
Cabo Frio.

Informações
Editora: Réptil Editora.

Número de páginas: 270. Pre-
ço: R$ 90. Distribuição: Prin-
cipais livrarias do Rio de Ja-
neiro e interior.

Continuação da página 1

“Antigo Fórum” ainda é a referência para
o prédio que abrigou a Justiça por 56 anos

“Não faço a menor idéia do que acontece
dentro deste prédio atualmente. Só o conheço
como antigo Fórum”, admitiu o estudante.

Hoje o prédio abriga a unidade de Nova
Iguaçu da Fundação Centro de Ciências e Edu-
cação Superior a Distância do Rio de Janeiro.
O CECIERJ/CEDERJ é um consórcio entre o
Governo do Estado e as seis maiores universi-
dades públicas presentes no Rio de Janeiro que
leva a educação superior ao estudante de for-
ma semipresencial. Ou seja, boa parte do apren-
dizado é através de apostilas e da internet para
que o aluno possa se dedicar aos estudos em
sua própria casa.

Apesar do benefício que o prédio continua
trazendo á população, uma vez que ele serve
como sede de um importante programa do
Governo do Estado, a falta de preservação da
estrutura parece afastar a população, que per-

de o interesse em saber sobre o que se trata a
atual função do “prédio do antigo Fórum”.

“Sei que aí dentro funciona uma espécie de
faculdade à distância, mas nunca entrei nele.
Por fora ele está em condições precárias e com
muitas pichações”, disse Gisele de Andrade,
23 anos, que trabalha em frente ao local auxili-
ando os motoristas que estacionam seus car-
ros.

Embora seja de valor histórico para o Mu-
nicípio, o prédio não deve ser transformado
em uma espécie de museu. É bom e correto que
ele funcione, seja como sede de uma faculdade
ou de outra maneira. Mas é preciso que o res-
ponsável por ele, seja o governo municipal ou
o estadual, recupere sua estrutura interna e ex-
terna, além de restaurar o antigo mosaico da
justiça, para que este valor não se perca com o
tempo.

CORREIO DA LAVOURA 
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Saneamento básico

É absurdo que nessa altura do campeonato, em
pleno século 21, tenhamos que insistir nesse as
sunto como se ele não fosse tão óbvio quanto é.

Mas parece que a sociedade não compreende e, portanto,
não exige dos seus representantes o mais básico dos servi-
ços que é o saneamento, a coleta de esgoto.

Além de ser um serviço público básico, é muito mais
inteligente, prudente e humano investir em saneamento e
economizar em saúde pois a cada R$ 1,00 investido no
setor, são economizados R$ 4,00 em medicina curativa, ou
seja, não só por razões econômicas, mas sobretudo para
evitar o comprometimento da saúde pública e a perda de
vidas.

Nova Iguaçu está entre as 10 piores cidades do país no
que se refere à coleta de esgoto, dentre as maiores cidades
do país. Um município de quase 180 anos que não se pre-
parou para o futuro, que abrigou centenas de milhares de
moradores sem a estrutura necessária.

O ex-prefeito Lindberg se orgulhava em dizer que nos-
sa cidade foi a terceira do país que mais recebeu recursos
do PAC, só ficando atrás das gigantes São Paulo e Rio de
Janeiro. Sim, e daí? Onde estão os recursos? Onde foram
aplicados? Quanto melhoramos em termos de coleta de
esgoto nos últimos anos? Recebemos R$ 400 milhões do
PAC e só vimos obras de fachada, reforma e construção de
calçadas e elefantes brancos. E o povo mais pobre continua
sofrendo a mais desumana das mazelas que é conviver
com lixo e esgoto a céu aberto, jogados “in natura” em rios
e canais da cidade.

Ao cidadão, que não costuma cobrar dos mandatários,
caberá ao menos mostrar no voto, em Outubro, a sua insa-
tisfação com quem teve oportunidade de fazer e não fez.

******
Alvíssaras! A Prefeitura ouviu a população e devolverá

a Rua Bernardino de Mello ao tráfego de mão-dupla. Espe-
ramos providências com relação aos pontos de ônibus mal
localizados nessa via e o estacionamento bisonho onde
metade dos carros ocupa área de rolamento do tráfego.

E-mail do autor: thiago.rachid@gmail.com.

Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças

- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

casaalpino@uol.com.br

Site: www.casaalpino.com.br

Nova Iguaçu: 2669-7478 / 2669-3503
Belford Roxo: 3772-5730

Excursão
de Turismo
a Raposo

De 15 a 17 de

outubro de 2010

Saída - Dia 15 de ou-
tubro, às 12 horas.

Retorno - Dia 17 de
outubro, às 14 horas.

Local de Saída - Av.
Marechal Floriano, 1480.
Center Iguaçu (ao lado do
Supermercado Guanaba-
ra).

Roteiro
No dia de chegada ao

hotel, em Raposo, será
servido o jantar.

No dia seguinte da
chegada (sábado), após o
café da manhã, passeio à
Itaperuna. À tarde, visita
ao Santuário em Nativi-
dade e, à noite, baile com
música ao vivo, ao sabor
de queijos e vinhos.

Domingo será livre
para as compras até o re-
torno às 14 horas.

O preço será dividido
em três parcelas a serem
pagas até o dia 10 de cada
mês.

Responsável: Ivonne
Belém. Telefone: 2767-
9297.

ANTENAS EM GERAL
E PEÇAS PARA

BICICLETAS

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Tel.: 3779-8004

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Tel.: 2668-5442

Debate sobre Racismo e Violência
Urbana na CDL de Nova Iguaçu
O Conselho Municipal de

Defesa dos Direitos dos Ne-
gros de Nova Iguaçu (COM-
DEDINE/NI) e a ComCausa,
estarão realizando nesta se-
gunda-feira, dia 26, à partir
das 18h, na Câmara de Diri-
gentes Lojistas o debate: O Ra-

cismo e Violência Urbana. Esta-

rão presentes o Decano da
UFRRJ e autor do livro “Dos
Barões ao Extermínio”, Prof.
José Cláudio Alves, o advoga-
do e vereador Carlos Ferreira
e Adriano Dias, da ONG
ComCausa. A mesa será co-
ordenada por Geraldo Bastos,
presidente da COMDEDINE.

Codeni convoca 90
aprovados em concurso
para contratação

A Companhia de Desen-
volvimento de Nova Iguaçu
(Codeni) inicia a contrata-
ção de 90 aprovados no
processo de seleção realiza-
do este ano.  Eles tem prazo
de cinco dias úteis, a contar
da última quarta-feira, dia
21, para apresentar os do-
cumentos exigidos e serem
submetidos a exame médi-
co. Foram oferecidas em tor-
no de 200 vagas no concur-
so.

O presidente da Codeni,
Antônio José Raunheitti,
disse que nessa primeira
fase a prioridade é o preen-
chimento dos quadros de
serviços. “Estamos convo-
cando, principalmente, o
pessoal da manutenção, que
vai cuidar da reforma de
escolas e unidades de saú-
de”, explicou. Mas a estima-
tiva é a de que até o final do
ano sejam chamados todos
os aprovados. “Vamos cha-
mar de acordo com a nossa
necessidade”, acrescentou
o presidente. Estão sendo

chamados bombeiros hidrá-
ulicos, carpinteiros, eletri-
cistas, manilheiros, marce-
neiros e pedreiros, entre ou-
tros.

Os convocados deverão
se apresentar munidos de
documentos de identidade,
CPF, PIS/PASEP, no caso
de não possuir inscrição de-
verá apresentar o nada cons-
ta da Caixa Econômica.
Também são exigidos docu-
mentos comprobatórios de
habilitação do cargo para o
qual foi aprovado, compro-
vante de residência e decla-
ração de quitação com a Jus-
tiça Eleitoral. O atendimen-
to será realizado, das 9 às
17h, no setor de Recursos
Humanos, que funciona na
sede da companhia, Rua
Coronel Tinoco, 361, no
Bairro Gerard Danon, em
Nova Iguaçu. Para chegar,
o convocado deve pegar um
ônibus da linha Centro –
Gerard Danon, da empresa
Salutran, e saltar no primei-
ro ponto após o CEFET.

Campanha faz diagnóstico da
Osteoporose em Nova Iguaçu
Mulheres acima de 55 anos são alvo do trabalho contra a doença

PMNI/Divulgação

Mulheres a partir de 55
anos, menopausadas e/ou
histerectomizadas (útero re-
movido) podem participar da
Campanha Interdisciplinar
de Diagnóstico e Prevenção
da Osteoporose, promovida
pela Secretaria de Saúde de
Nova Iguaçu. A ação iniciou
na última segunda-feira, dia
19, e segue até o dia 13 de agos-
to, das 8 às 12h, em várias
unidades de saúde. A segun-
da fase da campanha aconte-
cerá entre os dias 5 e 30 de
outubro de 2010.

A campanha consiste na
realização gratuita de testes
de ultrasonometria de calcâ-
neo, exame que detecta a oste-
oporose. A responsável pela
ação e coordenadora de Aten-
ção a Saúde do Idoso, Beatriz
Bessa, informou que a doen-
ça é mais freqüente nas mu-
lheres. “A osteoporose dimi-
nui a massa óssea a tal ponto
que os ossos passam a fratu-
ra-se espontaneamente em ati-
vidades comuns do cotidiano.
As mulheres são mais propen-
sas a doença do que os ho-
mens, devido à queda de hor-
mônio na menopausa”, disse.

A abertura da campanha
ocorreu na unidade básica de
saúde Alberto Sobral, em Mo-
quetá. No local foram realiza-
dos 30 exames, dos quais 10%
deram positivos. O exame é
simples, indolor, dura apro-
ximadamente 3 minutos,
mede a massa óssea através
do calcanhar e o resultado sai
na hora. A dona de casa, Ma-
ria Bertildes Cabral, 57 anos,
ficou surpresa ao descobrir a
doença. “Estava no posto
aguardando uma consulta
marcada com um clínico,
quando fui informada do exa-
me. Resolvi fazer e para mi-
nha surpresa soube que tenho
osteoporose. Quanto mais
cedo se descobre a doença é
melhor para tratar”, declarou.

As pacientes com diagnós-
tico positivo são encaminha-
das para atendimentos médi-

cos. “As idosas saem com a
consulta agendada e retornam
à unidade no dia e horário
marcados para iniciarem o
tratamento. De acordo com o
médico, a paciente poderá re-
ceber o medicamento que está
disponibilizado na rede. As
idosas atendidas hoje retor-
narão no próximo dia 23”,
esclarece Beatriz Bessa.

O exame de ultrasonome-
tria também faz diagnóstico
de osteopenia (diminuição da
densidade mineral dos ossos,
precursora da osteoporose).
As mulheres que apresenta-
rem este resultado serão con-
vidadas para uma palestra
sobre o assunto, após o final
da primeira etapa da campa-
nha. As palestras irão ser mi-
nistradas na unidade onde a
paciente realizou o teste.

Confira as unidades de
saúde que estão

participando da 1 ª etapa
da campanha

Dias 19 e 20/7 – UBS Al-
berto Sobral (Rua Olinda Wil-
man, 115, Moquetá); dias 21 e
22/7 – Esmuti: Espaço Muni-
cipal da Terceira Idade (Av.
Luis de Matos, 736, Bairro da
Luz); dias 23 a 26/7 – Centro
de Apoio e Valorização da
Mulher (Rua Nossa Senhora
de Fátima, 70, Bairro Califór-
nia); dias 27 e 28/7 – PSF Lino
Vilela (Rua XV de Novembro,
751, Carmari); dias 29 e 30/7
– PS Morro Agudo (Rua For-
mosa, s/nº, Morro Agudo);
dias 2 e 3/8 – UBS Cabuçu
(Avenida Abílio Augusto Tá-
vora, 6820, Cabuçu); dias 4 e
5/8 – PS Dirceu de Aquino
Ramos (Rua João Batista de
Lima, 35 – Austin); dias 6 a
9/8 – PSF Três Henriques (an-
tiga Estrada Rio-São Paulo,
3602 – Km 32); dias 10 e 11 de
agosto – UBS Rancho Novo
(Rua das Rosas, 100 – Ran-
cho Novo); e dias 12 e 13 de
agosto – PSF Figueira (Rua
Coronel Francisco Soares, em
Vila de Cava).

Maria Bertildes Cabral, 57 anos, ficou surpresa ao
descobrir a Osteoporose

Desemprego na Região
Metropolitana cai em junho

O desemprego no Grande
Rio ficou em 5,8%, em junho,
ante 6,3%, no mesmo período
do ano anterior, de acordo
com a Pesquisa Mensal de
Emprego, do Instituto Brasi-
leiro de Geografia Estatística
(IBGE). Em relação a maio,
houve queda de 0,5 ponto per-
centual. Esse resultado é o
menor obtido para o mês de
junho desde o início da série
histórica e aponta para a ma-
nutenção da trajetória de re-
cuperação da economia. As
razões estão numa base de
comparação mais fraca e em
expansões consistentes do
crédito, da massa de rendi-
mentos da população e do ní-
vel de confiança dos agentes
econômicos, que mantêm
aquecidos o consumo, os in-
vestimentos e, por conseguin-
te, o mercado de trabalho.

O rendimento médio real
do trabalhador atingiu R$
1.456,90, atrás apenas do
apurado na Grande São Pau-
lo, o que significou cresci-
mento de 6,5%, na compara-
ção interanual, e estabilidade
na relação mensal.

O contingente de pessoas
desocupadas (317 mil) caiu
7,6%, em comparação a junho
de 2009, e 8,7%, frente ao mês

anterior. O número de pesso-
as ocupadas (5,2 milhões)
aumentou 2,3% em relação a
junho de 2009 (mais 117 mil
pessoas estão ocupadas) e
não apresentou variação sig-
nificativa na comparação
mensal.

A desocupação no agrega-
do das regiões metropolitanas
abrangidas pela pesquisa fi-
cou em 7,0%, em junho, resul-
tado 1,1 ponto percentual
abaixo do apurado no mesmo
período do ano anterior
(8,1%). Em relação a maio, a
queda foi de 0,5 ponto percen-
tual (7,5%). Essa foi a menor
taxa apurada para o mês de
junho em toda a série históri-
ca, iniciada em março de 2002.

Já o rendimento médio real
atingiu R$ 1.423,00, subindo
3,4% de um ano para o outro
(R$ 1.376,84) e 0,5% frente ao
mês de maio (R$ 1.415,38). A
massa salarial (R$ 31,4 bi-
lhões) subiu 6,7%, em um ano,
e 0,5% no mês.

A população desocupada
(1,6 milhão) recuou 11,8%, na
comparação interanual e
6,6%, na comparação mensal.
A população ocupada (21,9
milhões) cresceu 3,5%, de um
ano para o outro, e ficou está-
vel em relação ao mês de maio.

A CIDADE 
por Thiago Rachid 
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OAB festeja o Mês do Advogado
A Ordem dos Advogados do Brasil – Seção Nova Iguaçu,

sob a presidência do Dr. Jurandir Ceulin, vai comemorar o Mês
do Advogado com um coquetel no próximo dia 25 de agosto, no
Salão de Festas Helena Moraes, no Centro. O evento será orga-
nizado pelo advogado Luan Rodrigues, integrante da Comis-
são de Comunicação, Divulgação e Eventos da OAB, e deverá
contar com a presença de vários profissionais liberais e suas
famílias.

Enade tem nova data
O Enade – Exame Nacional de Desempenho dos Estudan-

tes trocou de data. Em vez de ser aplicado no dia 7 de novem-
bro, o exame agora vai ser realizado no dia 21 do mesmo mês,
às 13h. A mudança foi decidida em razão do Enem, que está
previsto para os dias 6 e 7 de novembro.

Feijoada vai marcar os 60 anos de Ornison Fernandes
O conhecido homem público Ornison Fernandes vai ofere-

cer aos seus parentes e amigos uma suculenta feijoada no pró-
ximo dia 31, a partir das 11h, no Sítio do Zeca, em Ponto Chic,
em comemoração dos seus 60 anos de idade. O aniversariante,
figura popular em Nova Iguaçu e muito solidário com os ne-
cessitados, solicita aos convidados que levem uma lata de leite
Ninho e alimentos não perecíveis. No convite, que tivemos o
prazer de receber, cita Ornison que “fazer amigos não é fácil
como se pensa, difícil é conservá-los. Portanto, quem tem um
amigo tem um tesouro, e tesouro é para ser preservado”.

Amanhã no SESC: Fábulas Dançadas
O SESC de Nova Iguaçu promove neste domingo, dia 25, às

16h, a peça Fábulas Dançadas, de Leonardo Da Vinci, onde a
bailarina Natasha Mesquita apresenta solo de dança contem-
porânea para crianças, baseado no CD Fábulas de Leonardo
Da Vinci, de Alfredo Sertã. A apresentação traz três fábulas
nas vozes de Patrícia Pillar, Beth Goulart e Paulo Goulart. O
artista plástico Marcos Vinícius de Palma faz desenhos e pin-
turas ao vivo, projetados no cenário de Dóris Rollemberg.

Cia. Estadual do Jazz
Em seu Teatro, o SESC estará em festas dia 31 deste mês, às

20h, para apresentação da Cia. Estadual do Jazz, um quarteto
formado por Sérgio Fayne, no piano; Fernando Clark, na gui-
tarra; Chico Pessanha, na bateria; e Reinaldo, no contrabaixo.
Esses músicos não tocam exatamente jazz e, sim, samba-jazz.
Um som instrumental improvisado e com muito balanço, base-
ado em standards e em temas brasileiros. É um jazz quente,
tropical, espada e matador. Um som inspirado em Tom Jobim,
Horace Silver, Dizzy Gillespie, Moacir Santos, João Donato e
Miles Davis.

Governador Coutinho visita o Rotary
Club Nova Iguaçu Leste

Em concorrido jantar no último dia 14, na Churrascaria
Rodeio Gaúcho, o novo Governador do Distrito 4570 do Rota-
ry, Dr. Antônio Carlos Coutinho, fez sua visita oficial ao Rota-
ry Club Nova Iguaçu Leste, sendo recepcionado condignamente
pelos seus companheiros rotários, especialmente pelo presi-
dente atual do clube, Rodrigo Pinto Barbosa. O ilustre visitan-
te se fez acompanhar de sua esposa, Sra. Sheila Coutinho, que
foi agraciada com um quadro contendo fotos da 81ª Conferên-
cia Distrital, realizada mês passado.

O Dr. Coutinho é médico dos mais conceituados em Nova

Iguaçu e um dos sócios do Centro Fátima Digital de Nova Igua-
çu.

Amanhã, a grande festa julina do Bairro Dom Rodrigo
A exemplo de anos anteriores, a Comunidade do Divino

Espírito Santo e Nossa Senhora da Conceição, do Bairro Dom
Rodrigo (ao lado da UNIG), vai realizar neste domingo, dia 25,
a partir das 16h, a sua grande festa julina com muitas atrações
típicas da época, incluindo barraquinhas de comes e bebes,
música ao vivo e muita animação. As senhoras da Comunida-
de tudo têm feito no sentido de realizar uma das melhores
festas caipiras dos últimos tempos.

3º Arraiá do Só na Massa
O conhecido restaurante Só na Massa, que fica na Av. Dr.

Mário Guimarães, 563, no Centro, promove neste sábado, dia
24, a partir das 20h, o 3º Arraiá do Só na Massa, com várias
atrações.

Nova Iguaçu ganha nova loja BMG
Será inaugurada na próxima terça-feira, dia 27, mais uma

loja BMG, correspondente da RCS. Trata-se de uma firma espe-
cializada em empréstimo consignado e que tem a direção de
Carla Abreu, Marcos e Ivo, com a supervisão do Tio Allan. Fica
na Travessa Mariano de Moura, 44, ao lado da Catedral.

Marcos Luiz Ribeiro Machado
Com um grande churrasco, o comerciante Marcos Luiz fes-

tejou domingo último mais um aniversário natalício em sua
residência, no Jardim Esplanada, tendo comparecido muitos
amigos e admiradores.

Poucas & Boas
Marcado para 8 de agosto, na Riosampa, o 3º Iguassú Axé

2010, com muitas atrações, destacando-se o grupo Ásia de
Águia, que virá com trio elétrico e vários MCs e DJs. /// Terão
início em agosto no SENAI de Nova Iguaçu, as aulas do Curso
de Mecânico de Usinagem. Maiores informações: 0800 0231231.
/// Nova Iguaçu está promovendo, até o dia 13 de agosto, a
Campanha Interdisciplinar de Diagnóstico e Prevenção da
Osteoporose, direcionada a mulheres com mais de 55 anos. //
/ O SESC de Nova Iguaçu está realizando com sucesso – até o
dia 30 – o Espaço Valiguaçu, destinado à realização de ofici-
nas de bijuterias, confecção de brinquedos, máscaras e outros
artefatos produzidos a partir de materiais reaproveitados.
Além disso, dicas para culinária alternativa, mostras artesa-
nais, exibição de vídeos e bate-papo sobre temas diversos. Às
terças e sextas-feiras, das 13 às 17h. /// A criançada vem se
divertindo a valer na praça de eventos do TopShopping, com
as Férias Animadas, que estão se realizando ali, diariamente,
até o próximo dia 30, com piscina de bolas, games, cama elás-
tica e outras atrações. O evento é gratuito e se destina a crian-
ças de 4 a 12 anos. /// Segue fazendo sucesso o Coral Vozes
de Nova Iguaçu, que tem na direção o Prof. Salomão Baroud
David e o maestro Júlio Filpo Siqueira. Trata-se de um grupo
harmonioso, que nos dias 13, 14 e 15 de agosto estará se apre-
sentando no Festival de Corais de Angra dos Reis. No sábado
passado, o Coral apresentou-se na Comunidade de São Sebas-
tião, em Austin, quando mostrou, com muito êxito, um dos
seus projetos, Canto nas Comunidades. Enfim, o Coral Vozes
merece o apoio de todos os iguaçuanos. /// O Belford Roxo
Country Club acaba de empossar o seu novo presidente: Rei-
naldo Vieira Barbosa, eleito para o biênio 2010/2012.

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Shrek para sempre” (continuação). Ani-
mação. Filme de Mike Mitchell, nas vozes de Mike Myers, Ca-
meron Diaz, Eddie Murphy, Antonio Banderas e Justin Tim-
berlake. Dublado. 93 minutos. Censura livre. Horário: 13h –
15h – 17h10m – 19h20m e 21h30m.

Iguaçu Top 2 – “Eclipse” (continuação). Romance. Filme
de David Slade, com Kristen Stewart, Robert Pattinson, Taylor
Lautner, Ashley Greene e Nikki Reed. Dublado. 130 minutos.
Censura: 12 anos. Horário: 13h10m – 15h40m – 18h20m e 21
horas.

Iguaçu Top 3 – “Toy Story 3” (continuação). Animação.
Filme de Lee Unkrich, com Tom Hanks, Tim Allen, Joan Cusa-
ck, John Ratzenberger e Wallace Shawn. Dublado. 113 minu-
tos. Censura livre. Horário: 13h45m – 16h15m – 18h45m e
21h15m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –

Telefone: 2461-2461

O filme Eclipse está em cartaz no Iguaçu Top 2

Sério
Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

Paulinho Gogó e o seu novo
show: No Gogó do Paulinho

O Paulinho Gogó é um
contador de histórias. Com
um jeito bastante peculiar de
falar, cheio de gírias e troca
de sílabas, o morador do bair-
ro da “Venda Velha”, vive de
contar as virtudes e derrotas
do seu dia a dia, que ele mes-
mo chama de “fatos venére-
os”.

Além dos trabalhos em rá-
dio e televisão, Manfrini rea-
liza também shows em even-
tos empresariais nas diversas
regiões do país. Com um hu-
mor irônico e muitas vezes de-
bochado, o espetáculo “Quem
Não Tem Dinheiro, Conta
História!” desde 2003 foi garantia certa de boas gargalha-
das. Agora com novo show, Manfrini se prepara para uma
nova batalha e promete muitas risadas com o espetáculo:
No Gogó do Paulinho.

Programação
Show: No Gogó do Paulinho. Dia 25 de julho (domingo).

Horário: 20 horas. Local: Restaurante Pão e Pizza. Endere-
ço: Rua da Lama, s/nº – Nova Iguaçu. Telefone: 2668-9437.

O carnavalesco é
que mata

Em 2010, fiz o carnaval da
Escola de Samba Independen-
te de Nova América, escola na
qual fui honrosamente agra-
ciado com o título de sócio
proprietário, pelos serviços
prestados e títulos consegui-
dos ao longo dos anos. Fui o
responsável pela elaboração
do enredo, figurinos e protó-
tipos, além de ter assumido a
confecção dos carros alegóri-
cos com recursos próprios,
comprando todo o material e
pagando os profissionais. As
três notas dez neste quesito, a
escola não conseguia desde
2005, quando saí pra outra
agremiação, e foram determi-
nantes pra que a Independen-
te disputasse o título, ficando
a apenas dois décimos da
campeã Império da Uva, ape-
sar do quarto lugar.

Mesmo estando em Maca-
pá na semana que antecedeu
o Carnaval, o trabalho ficou
pronto antes mesmo que saís-
se a subvenção, graças a com-
petente equipe que aqui dei-
xei. Os carros só foram libera-
dos graças aos profissionais
e sambistas que dependiam
do desfile e da comunidade do
bairro Nova América que
sempre me recebeu muito bem
e sempre respeitou meu traba-
lho. Cada um fale o que bem
entender, os números estão aí
pra responder por mim: vice-
campeão em 2007(Flor de
Iguaçu); campeão em 2008
(Imperial), campeão em 2009

(Três Corações) e a dois déci-
mos da campeã em 2010.
Deus é fiel.

O bom e o mau
Culpado ou inocente, o

caso envolvendo o goleiro
Bruno é o escândalo da vez.
Lamentavelmente, vemos vi-
das se perdendo inutilmente
numa sociedade que vive de
aparências e o materialismo
se torna o fator mais impor-
tante para a ascensão de qual-
quer pessoa. Não nos cabe jul-
gar os motivos e as atitudes
das pessoas envolvidas no
caso, apenas refletir e procu-
rar sempre controlar o Bruno
que existe dentro de cada um
de nós.

Eles de novo
Começou a campanha po-

lítica e já rodam pelas ruas,
mesmo que de maneira mo-
desta, os carros de som e seus
jingles de péssimo gosto, onde
os políticos exaltam a si pró-
prios, se dizendo a melhor
solução para os problemas do
povo. Alguns, prometem de
novo o que não fizeram en-
quanto estiveram lá. Outros,
doidos pra entrar e resolver
seus próprios problemas.

Versos satânicos

A velha feiticeira dizia
Se cumpriria a profecia
Mulher de poder e de fé
O sangue se derramaria
Todo osso se quebraria
A começar pelo pé.

IX Edição do
Prêmio Baixada
Paracambi sediará a Festa

da Cultura em 2010

Estes são os trofeus que
serão distribuídos no dia
da grande festa

O Fórum Cultural da Bai-
xada Fluminense e a cidade
de Paracambi se preparam
para a IX Edição do Prêmio
Baixada. Neste ano será rea-
lizado durante as comemora-
ções do Jubileu de Ouro da
cidade em agosto, com o tema:
“Prêmio Baixada 2010, Para-
cambi 50 anos”, através da
parceria firmada com a Secre-
taria de Cultura e Turismo.
Há uma expectativa de se re-
alizar uma grande festa com
a participação dos agentes
culturais da cidade e de ou-
tros municípios desta região.

Serão homenageadas qua-
torze categorias: Artesanato,
Ciências, Artes Cênicas (cir-
co/dança/teatro), Educação,
Artes Populares, História,
Artes Plásticas (pintura/es-
cultura), Literatura, Cidada-
nia, Meio Ambiente, Imagem
(cinema/audivisual/icono-
grafia), Música, Comunicação
(escrita/televisiva/falada/
web) e Produção Cultural.

Criado em 2002, o Prêmio
Baixada surge como culmi-
nância das comemorações do
30 de abril,  Dia da Baixada,
idealizado pelo Fórum Cultu-
ral da Baixada Fluminense,
organização democratica-
mente criada no fim do ano
2000, objetivando a defesa
permanente dos valores cul-
turais da região, promoção do
desenvolvimento cultural, e o
reconhecimento da elevada
importância histórica e cultu-
ral da região.

Confiante de que o verda-
deiro desenvolvimento social

e humano passa necessaria-
mente pelo crescimento da
auto-estima da população
baixadense, que pode e deve
ser desenvolvida através da
educação e da cultura.

O Fórum Cultural da Bai-
xada Fluminense é uma orga-
nização apartidária, preocu-
pada com toda a população,
com todas as manifestações
culturais, que reconhece todas
as formas e níveis da Cultura.

Desde que foi criado tem
sido acolhido carinhosamen-
te pelos municípios da Baixa-
da Fluminense. Primeiro foi
entregue em Duque de Caxi-
as, no ano de 2002; em 2003,
aconteceu em São João de
Meriti; em Nilópolis, em 2004;
em Queimados, no ano de
2005; em Nova Iguaçu, em
2006; Belford Roxo aconteceu
em 2007; Magé em 2008, e Se-
ropédica, em 2009.

Firjan realiza 1º Seminário
de Calçadas Acessíveis

Com o intuito de discutir
soluções para os passeios
públicos, a Representação
Regional da Firjan de Nova
Iguaçu promove no dia 11 de
agosto, das 9 às 17h, o 1º Se-
minário de Calçadas Acessí-
veis da Baixada Fluminense.

O Sistema Firjan, em par-
ceria com a Associação Brasi-
leira de Cimento Portland
(ABCP) realizou diversos en-
contros com as prefeituras da
região com o objetivo de sen-
sibilizar as autoridades públi-
cas sobre a importância da
revitalização e padronização
das calçadas na Baixada Flu-
minense a fim de garantir
melhores condições de aces-
so e locomoção.

O Ministério das Cidades
irá apresentar os recursos
para projetos e obras de aces-
sibilidade nos municípios;
haverá também uma palestra
do representante do Ministé-
rio Público sobre o cumpri-
mento do Estatuto das Cida-
des. O prefeito de Mesquita,
Arthur Messias, irá apresen-
tar a obra do Paço Municipal
e como este projeto irá mudar
o conceito de acessibilidade
para o cidadão.

O evento é gratuito e as
vagas são limitadas. O 1º Se-
minário de Calçadas Acessí-
veis será realizado na Repre-
sentação Regional da Firjan,
em Nova Iguaçu, na Rua Ger-
son Chernicharo, s/nº, no
Bairro da Luz. Mais informa-
ções ligar para 2667-5353 e
inscrições através do 0800-
0231231.

Programação
9h – Abertura; das 9h45m

às 10h15m – Palestra “Recur-
sos para Projetos e Obras
Acessíveis” (Sra. Daizê Pinho
Vechi – Secretária do Minis-
tério das Cidades); das

10h15m às 10h45m – Pales-
tra “Ações do Ministério Pú-
blico no Estado do RJ para o
cumprimento do Estatuto das
Cidades” (Dra. Rosana Rodri-
gues de Alves Pereira – Titu-
lar da Promotoria de Justiça
de Proteção ao Idoso e à Pes-
soa Portadora de Deficiência
do Núcleo Nova Iguaçu); das
10h45m às 11h30m – Pales-
tra “Mobilidade Urbana em
Calçadas Acessíveis: O que
isto significa? Exemplos e
Novos Paradigmas para o
Brasil” (Arquiteta Regina Co-
hen – Núcleo Pró-Acesso –
UFRJ); das 11h30m às 12h15m
– Palestra “Melhorando as
Condições de Circulação a Pé
nas Cidades Brasileiras” (Dr.
Philip Gold – Gold Projects);
das 14h às 14h45m – Palestra
“Soluções Urbanísticas e de
Acessibilidade na Prefeitura
de SP” (Arquiteto José Renato
Melhem – Prefeitura de São
Paulo – SP); das 14h45m às
15h15m – Palestra “Obra do
Paço Municipal – O primeiro
passo para a acessibilidade”
(Prefeito Arthur Messias –
Prefeito de Mesquita – RJ); das
15h30m às 15h50m – Pales-
tra “Soluções para capacita-
ção de Mão de Obra” (Dra.
Andréa Marinho – Diretora
de Educação do Sistema FIR-
JAN); das 15h50m às 16h15m
– Palestra “Calçadas Acessí-
veis – Tecnologias e Ferra-
mentas/Proposta de Traba-
lho” (Eng. Eduardo D’Ávila
– Gerente Regional da ABCP
RJ-ES); e às 16h15m – Debate
com a presença dos pales-
trantes e convidados: Profa.
Georgette Viddor, Coordena-
dora da Seleção Brasileira Fe-
minina de Ginástica Artísti-
ca e João Carlos Farias da Ro-
cha do IBDD – Instituto Bra-
sileiro de Defesa dos Direitos
da Pessoa com Deficiência.

CORREIO DA LAVOURA 
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Muricy e o novo técnico da Seleção Brasileira
Acabou a no-

vela. Muricy Ra-
malho é o novo
técnico da Sele-
ção Brasileira.
Após momentos
de indecisão por
parte do treina-
dor, que após co-
locar o Flumi-

nense na liderança do Brasileirão deixa todo um pro-
jeto para trás e assume o desafio de devolver a alegria
ao futebol brasileiro. Para aqueles que apostavam em
Leonardo ou Mano Menezes, Muricy que já havia sido
contatado e tinha ficado em cima do muro, foi uma
surpresa. Esperamos que ele se encaixe no projeto
montado e que tenha mais polidez que seu antecessor.
Boa sorte.

Como fica o Fluminense
Com a saída de

Muricy, o Fluminen-
se terá que contratar
um substituto à altu-
ra, com as mesmas
qualidades, princi-
palmente na área
disciplinar, já que o
elenco montado é de
estrelas, que pode-
rão colocar a vaida-
de acima do profis-
sionalismo. Fred e seus companheiros, tinham total
confiança no treinador principalmente pelo seu currí-
culo invejável. Tomara que quem chegar, mantenha a
performance na competição.

Alan Araújo na Tropical
De segunda a sexta-feira, na Rádio Tropical AM

830, você tem um encontro marcado com o programa
A Tarde é Nossa, com muita música, entrevistas, brin-
des e a participação do ouvinte pelo 2667-9830. A irre-
verência do Alan Araújo, garante o clima de alegria,
inclusive com números de mágica com o professor
Alandir. Imperdível.

Esporte na Rádio Tropical
A partir desta se-

mana, a equipe de es-
portes da Rádio Tro-
pical AM 830, tam-
bém estará transmi-
tindo às quartas e
quintas-feiras a partir
das 20 horas. É o cres-
cimento de um traba-
lho que deu certo, em
credibilidade e audi-
ência. Valeu.

A ética no futebol
Com a revelação de que o novo técnico da seleção

seria Muricy, me permito uma reflexão, sobre o papel
da ética no futebol. O agora ex-treinador tricolor apre-
goava aos quatros ventos, que jamais quebrava con-
trato, e que era um homem de palavra. Esse filme já vi
várias vezes. Quando estão desempregados e fora do
mercado, prometem mundos e fundos para conseguir
uma colocação, mais depois que adquirem respeito e
credibilidade, joga, no ralo a palavra, e largam todo o
planejamento feito, inclusive contratações feitas com
o seu aval. Recentemente Celso Roth, traiu a confiança
vascaína, e agora foi a vez de Muricy. Com raríssimas
exceções, treinador de futebol só pensa nele.

Segundona Carioca
chegando ao final

O Campeonato Carioca da Se-
gunda Divisão chega a sua fase de
definições. Restando três rodadas,
cinco equipes ainda sonham com a
classificação para a Primeira Divi-
são do Estadual, são elas: a líder
Cabofriense (33 pontos), o vice-lí-
der Nova Iguaçu (31), outra equipe
da Região dos Lagos, Quissamã
(28) e correndo por fora, o tradicio-
nal Bonsucesso (25) e a equipe do
Fênix (24), apenas as duas primei-
ras colocadas classificam-se.

O Nova Iguaçu faz jogo decisi-
vo contra o líder Cabofriense, no
Correão, neste sábado, dia 24, às 19
horas. Na última rodada, o orgu-
lho da Baixada venceu o Itaperuna

por 3 a 2, em casa, gols de Willian
Barbio (2) e Artur.

Para a partida na Região dos
Lagos, o técnico Josué Teixeira, deve
manter a equipe que venceu na úl-
tima rodada, as apostas do treina-
dor são o atacante Willian Barbio e
o capitão, o meia Marcus Vinícius,
os artilheiros da equipe na compe-
tição.

Até o fim da Segundona, o Nova
Iguaçu ainda terá dois jogos além
da partida decisiva em Cabo Frio.
Serão contra o Sampaio Corrêa, em
casa, e o Bonsucesso, fora, depen-
dendo só de seus próprios resulta-
dos para voltar à Primeira Divisão
do Estadual.

Inscrições abertas para
atividades no Sesi NI
O Sesi Nova Iguaçu está com inscrições abertas para diversas ativi-

dades de lazer em julho e agosto. Além da colônia de férias para as
crianças, o Sesi Clube oferece aulas de teatro para a 3ª idade, jazz, balé
e dança de salão.

Outras modalidades esportivas como voleibol, basquetebol, nata-
ção, musculação, futebol, bike indoor e hidroginástica também podem
ser encontradas no Sesi.

Mais informações e valores no 0800-0231231. O Sesi fica na Rua
Gerson Chernicharo, nº 1321, Bairro da Luz – Nova Iguaçu.

Preço e qualidade de montão. Portas, janelas,

armários de pia e box. Esquadrias em geral.

Serralheria Nova Dimensão

Antiga Estrada Rio São Paulo, Km 41
Seropédica - RJ.

Telefone: 2681-3128.

Orçamento sem compromisso.

Leia e anuncie no
Ligue:

2668-3949

2765-3160CORREIO

DA LAVOURA


	página 1 - 2407
	página 2 - 2407
	página 3 - 2407
	página 4 - 2407
	página 5 - 2407
	página 6 - 2407

